
７
月
に
議
決
さ
れ
た
補
正
予
算
に
給
食

用
食
材
費
補
助
等
が
盛
り
込
ま
れ
ま
し
た
。

コ
ロ
ナ
、
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
に
加
え
、

ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
に
よ
る
異
常
円
安
の
た
め

か
つ
て
な
い
物
価
高
騰
が
生
活
と
営
業
を

直
撃
し
て
い
ま
す
。

住
民
か
ら
は
「
今
ま
で
も
食
費
を
削
っ

て
何
と
か
や
っ
て
き
た
が
、
食
料
品
全
般

が
値
上
が
り
、
も
う
お
手
上
げ
」
と
の
声
。

ク
リ
ー
ニ
ン
グ
屋
さ
ん
は
「
ハ
ン
ガ
ー
や

ビ
ニ
ー
ル
カ
バ
ー
等
、
ガ
ス
代
も
上
が
り
、

一
部
値
上
げ
を
せ
ざ
る
を
得
な
か
っ
た
。

で
も
な
か
な
か
値
段
に
転
嫁
す
る
こ
と
は

で
き
な
い
」
と
深
刻
で
す
。
学
校
給
食
も

例
外
で
は
な
く
、
給
食
費
を
上
げ
る
か
品

数
や
量
を
減
ら
す
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

現
場
で
は
去
年
か
ら
す
で
に
供
給
不
足

に
よ
る
原
油
の
値
上
が
り
で
、
豚
肉
を
鶏

肉
に
変
え
た
り
、
デ
ザ
ー
ト
を
み
か
ん
１

人
１
個
か
ら
大
き
め
の
柑
橘
類
を
４
つ
や

６
つ
に
分
け
る
な
ど
、
心
苦
し
い
工
夫
を

せ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
れ
が
さ

ら
に
厳
し
く
な
っ
て
い
る
の
で
す
。

共
産
党
は
「
学
校
給
食
の
食
材
費
高
騰

に
よ
り
子
育
て
世
帯
や
子
ど
も
に
負
担
が

い
か
な
い
よ
う
措
置
を
」
と
繰
り
返
し
要

望
。
区
は
「
状
況
を
み
な
が
ら
検
討
」
と

答
弁
し
て
い
ま
し
た
。

ま
た
、
新
日
本
婦
人
の
会
品
川
支
部
も

区
に
対
し
要
望
書
を
提
出
し
て
い
ま
し
た
。

こ
う
し
た
下
で
補
正
予
算
に
保
護
者
負

担
に
せ
ず
給
食
費
の
補
助
が
盛
り
込
ま
れ

た
こ
と
は
子
ど
も
の
幸
せ
を
願
う
世
論
と

議
会
論
戦
の
成
果
で
す
。

裏
へ
続
く
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事務所：品川区豊町6-2-1 ℡：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 ℡：03-5742-6818

と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、36歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

補正予算で一歩前進

への が
「
値
上
げ
す
る
し
か
な
い
」

保護者
負担

補助額
1食あた
り食材費

1・2年 240円 15円 255円

3・4年 260円 15円 275円

5・6年 280円 15円 295円

7～9年 320円 20円 340円

給食費用食材費補助の内容

世
論
と
議
会
論
戦
で
動
か
し
た

実施期間：今年9月から来年3月まで



今
回
の
補
正
予
算
12
億
円
余
に
物
価

高
騰
へ
の
支
援
の
た
め
の
予
算
が
盛
り

込
ま
れ
た
こ
と
は
画
期
的
で
す
（
左
表
）
。

し
か
し
、
物
価
高
騰
か
ら
区
民
を
支

援
す
る
事
業
の
中
に
国
か
ら
の
補
助
金

や
給
付
金
以
外
で
区
の
独
自
財
源
に
よ

る
も
の
は
あ
り
ま
せ
ん
。
区
民
の
苦
境

を
救
う
品
川
区
の
姿
勢
が
あ
ま
り
に
弱

い
こ
と
の
表
れ
で
す
。

コ
ロ
ナ
で
苦
し
さ
が
加
速
し
て
い
る

区
民
や
事
業
所
へ
の
独
自
支
援
を
実
現

さ
せ
る
た
め
力
を
尽
く
し
ま
す
。
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８月９日（火） 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

常任委員会

総 務 鈴木ひろ子

区 民
中塚 亮 正

おくの晋治

厚 生 石田ちひろ

建 設 のだて稔史

文 教 安藤たい作

他の委員会

議会運営

委員会

安藤たい作 副

石田ちひろ

のだて稔史

行財政改革

特別委員会

鈴木ひろ子

石田ちひろ 副

災害・環境対策

特別委員会

中塚 亮

のだて稔史 副

おくの晋治

共
産
党
区
議
の

新
所
属
委
員
会

※
正
：
委
員
長
、

副
：
副
委
員
長

50m（予定の1/6）しか進んでいないリニア新幹

線の説明会を求める陳情が区議会に出されました。

共産党は工事がストップしている理由が原因不明な

ことを明らかにしつつ、トンネル工事で事故が起きる

のではないかという住民の不安解消へ説明会を実施す

べきと賛成しました。しかし、自民、公明は不安払拭

が必要としながらも参加した人しか情報が得られない

説明会に限定すべきではないと反対し、住民の願いに

背を向けました。陳情は説明会に限定するものでなく

議会は住民の願いを後押しすべきです。

▲5月10日山添参院議員を通して行われ
た国交省交渉に参加。工事が止まっている

原因や調査データの公表を求めましたが、

国交省は一切答えられませんでした。

子育て世帯

サポート事業
2億1550万円

プレミアム付き

商品券発行助成
8882万円

キャッシュレス決済

ポイント還元事業
5億9281万円

給食用食材費補助 4581万円

補正予算のうち物価高騰対策分

※財源はコロナ臨時交付金や都の補助金。

独
自
財
源
で
苦
し
い
区
民
や

事
業
所
へ
の
更
な
る
支
援
を

リニアのトンネル調査工事
原因不明でストップ


